

## Senioren besuchen den „Dreimarkstein“

Am Mittwoch, 12. Oktober 2022, wanderten die Senioren des Schwarzwaldverein Gutach in Hofstetten. Bei wunderschönem Herbstwetter fuhren die Teilnehmer zur Breitebene. Von dort führte der Weg bergauf bis man die Kammhöhen erreichte. Nach kurzer Zeit erreichte die Gruppe den sogenannten „Dreimarkstein“, einen Grenzstein der die Grenzen der drei Altkreise Wolfach, Emmendingen, und Lahr markiert. Auf dem Weg dorthin spendierte Werner „Sammy“ Blum anlässlich seines 70. Geburtstag noch nachträglich einen Sektempfang im Grünen für alle Wanderer. Als Zugabe konnten dann alle bei den Höhenhäusern noch tolle Ausblicke genießen. Nach etwa zwei Stunden Gehzeit erreichte die Gruppe wieder den Ausgangspunkt der kurzweiligen Tour und mit den Auto's machte man sich auf den Weg zum Schmalzenhof. Dort wurden alle Wanderer vom Personal bestens versorgt und so genoss man ein leckeres Vesper im alt hergerichteten Kornkammerstüble.



Der „Dreimarkstein“ im Grenzgebiet der drei Altkreise Wolfach, Emmendingen und Lahr.

(Foto : Werner Blum, Schwarzwaldverein Gutach)